
校長 eyes（34） 

６月 11 日（火）【学校運営協議会】 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

昨日、今年度第１回の「学校運営協議会」を開催しました。この協議会は今年度から始ま

ったもので、本校の学校経営計画等を承認していただくとともに、「辛口の応援団」として、

様々な御意見をいただき、場合によっては一緒になって教育活動をしていただくというも

のです。協議員の皆様からは、多くの建設的な御意見をいただきました。それらを活かして、

今後も取り組んでいきたいと思います。お忙しい中、本当にありがとうございました。 

 

 

本日の短歌 

「頼もしく 有難きかな 応援団 今後御支援 お願いします」 

 


